

## 3学期スタート「画竜点睛」の学期に 始業式校長講話より

3学期がスタートしました。子どもたちは年末年始休みを各家庭で楽しくゆったりと過ごすことができたようです。エネルギーをためて新たな気持ちで登校することができました。

始業式では児童を代表して4年生と6年生から各クラス1名の代表者が『3学期に頑張りたいこと』を発表しました。4年松組の塩入双葉さんは「金管バンドと勉強を頑張る。」、竹組の下平悠人さんは「忘れ物をしないことと発言を頑張る。」、6年松組の山本光輝さんは「勉強と児童会活動とスポーツをしっかりとやり中学進学に向けて一日一日を大切に過ごしていきたい。」、竹組の神尾馳さんは「発言と自主学习と丁寧な字を心がけ、自分の思い描いた自分になって卒業していきたい。」という目標でした。それぞれ3学期の決意を力強く発表することができました。



校長講話では、『画竜点睛』という中国に伝わる言葉を引用し、3学期は学年の総仕上げの学期となるので最後のまとめ・仕上げをしっかりとしてほしいという話がありました。3学期は46日間と短い学期です。一日一日を大切に、一人一人が自分にとってのまとめをしっかりとやること、そして『笑顔いっぱいの屋代小学校』を目指して頑張っていきましょう。



### 画竜点睛(がりょうてんせい)

昔中国に絵描きがおりお寺に見事な竜の絵を描いた。ところが絵描きは最後に目を入れられずにいた。その様子を見ていた人が理由を尋ねた。絵描きは「もし目を入れたら竜は立ちどころに飛び立ってしまう。」と言う。見ていた人は「そんなのはうそに決まっている。」と言って絵描きに目を入れさせた。すると目の入った竜は絵から飛び出し空に舞い上がってしまった。このことから『画竜点睛』とは物事を立派に完成させるための最後の仕上げ・まとめという意味として使われるようになった。

## 寒さに負けず体力アップ

体育集会ではクラスごとに縄跳びに挑戦しています。連続して何回跳べるか、時間内で何回跳べるかなど、クラスごとに目標を決めて取り組んでいます。コツをつかんだ子どもたちはとても上手に跳ぶことができるようになっていました。縄跳びカードを使って短縄にも取り組んでいます。寒い毎日が続いていますが、楽しみながら体力づくりをしていきたいと思いを。



## 冬期間の登下校について

3学期が始まりましたが、現在は集団登校期間中です。きまりを守って安全な登校をするように心がけていますが、冬期間中は雪や凍結による影響で予期せぬことが起こることも考えられます。学校でも登下校での注意点を以下のように指導していますが、ご家庭でも話題にいただき安全な登下校ができますようよろしくお願いします。また雪が降った時は、通学路の雪かきなどのご協力もお願いします。

### 登下校で注意すること

- (1) 班毎に決まっている集合時刻に遅れないように家を出るようにする。事情により集団登校ができない場合は、班長さんに連絡する。
- (2) やむを得ない事情がある場合以外は、集団登校をさせる。
- (3) 低学年は、班長の言うことをよく聞いて行動する。
- (4) 冬期間は手袋を着用しポケットに手を入れて歩かない。安全のため、両手がいいつでも自由に使えるようにする。
- (5) 雪の日や道路が滑りやすくなっている時は特に気を付けて歩く。
- (6) 班長に任せて歩くのではなく、一人一人が自分の命を自分で守る意識を持ち、周りの安全や交通ルールに気をつけながら登校する。

## 2月の参観日について

2月に今年度最後の参観日を予定しています。本日、別紙でご案内をしました。1年間の学習や活動の成果を発表する機会と考えています。是非多くの皆様のご来校をお待ちしております。なお、学級懇談会で今年度の学級PTAの反省と来年度の学級役員を選出があります。(学級編制替えのある学年は除く)

### 参観日の日程

2月 6日(火)	5学年
2月 8日(木)	4学年
2月13日(火)	3学年
2月20日(火)	2学年
2月22日(木)	1学年
2月23日(金)	さくら・あんず
2月27日(火)	6学年